

L'Argentine fait appel à l'OMC pour régler ses différends avec les États-Unis



La Havane, 27 mai, (RHC)- Le ministère argentin des Affaires étrangères a annoncé jeudi qu'il avait fait appel à l'Organisation mondiale du commerce (OMC) pour régler ses différends avec les États-Unis au sujet des mesures affectant les exportations d'acier.

Dans un communiqué, le ministère des Affaires étrangères a indiqué qu'il avait demandé à l'OMC de déterminer le bien-fondé d'une demande argentine concernant des mesures antidumping établies par le pays nord-américain.

Ces mesures sont un remède utilisé face à la concurrence déloyale qui consiste à exporter des produits à un prix inférieur au prix de vente normal, ce qui cause un préjudice aux producteurs locaux, explique le texte.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323857-largentine-fait-appel-a-lomc-pour-regler-ses-differends-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba